

Presseinformation

Nr. 86

Wiesbaden, 14. September 2012

2. Hessischer Tag der Nachhaltigkeit

Mitarbeiter des Finanzministeriums und der Wiesbadener Stadtverwaltung laden ein zur „CO₂-neutralen Mittagspause“

„Wir sind dabei – beim 2. Hessischen Tag der Nachhaltigkeit“ am **Mittwoch, 19. September 2012!**“ Das Hessische Ministerium der Finanzen und die Landeshauptstadt Wiesbaden laden herzlich ein zur „**CO₂-neutralen Mittagspause**“ ab 12:00 Uhr auf dem Schlossplatz in Wiesbaden. Als erste gemeinsame Aktion, die im Rahmen der Partnerschaft im Lernnetzwerk „CO₂-neutrale Landesverwaltung“ stattfindet, werden die Beschäftigten des Hessischen Ministeriums der Finanzen und der Landeshauptstadt Wiesbaden gemeinsam den CO₂-Schriftzug als 100 Quadratmeter großes Menschenbild auf dem Schlossplatz formieren. Die rund 200 eingeladenen Teilnehmerinnen und Teilnehmer werden von einer 30 Meter hohen Drehleiter aus, die die Wiesbadener Berufsfeuerwehr zur Verfügung stellt, fotografiert.

Startpunkt für die Formation ist um 12:00 Uhr. Anschließend werden **Staatsminister Dr. Thomas Schäfer und Bürgermeister Arno Goßmann** die Partnerschaft durch ihre Unterschrift auf der Netzwerk-Charta offiziell beurkunden. „Das ambitionierte Ziel einer CO₂-neutral arbeitenden Landesverwaltung braucht viele Akteure“, betonte Finanzminister Schäfer, der der Landeshauptstadt als weiterem engagierten Partner im Lernnetzwerk für die Zusammenarbeit dankte. „Das Lernnetzwerk ist ein wichtiger Teil des Projekts ‚CO₂-neutrale Landesverwaltung‘ und Plattform zum Austausch zwischen den beteiligten Landesbehörden und namhaften Unternehmen, Kommunen, Vereinen und Verbänden.“ Wiesbaden ist eine von drei hessischen Kommunen, die dem Lernnetzwerk beigetreten sind.

„Für die Landeshauptstadt Wiesbaden sind alle Bemühungen, die zur Einsparung von Kohlendioxid führen, wichtige Bausteine auf dem Weg zu mehr Klimaschutz“, betont der Wiesbadener Umweltdezernent, Bürgermeister Arno Goßmann. Die Landeshauptstadt habe sich ambitionierte Klimaschutzziele gesetzt und versuche daher auf allen Ebenen zur Förderung von erneuerbaren Energien und zur Reduktion von CO₂ beizutragen.

Pressesprecher: Stefan Löwer

65185 Wiesbaden, Friedrich-Ebert-Allee 8

Telefon: (0611) 32- 2457

Telefax: (0611) 32- 2433

E-Mail: presse@hmdf.hessen.de

Pressemitteilungen im Internet: www.hmdf.hessen.de

Bastian Korff, Wetterfrosch des Hessischen Rundfunks, wird den Gästen zur Veranstaltung Ideen zum „Energiesparen im Büro und anderswo“ vorstellen, ihnen zeigen, wie jeder einzelne dazu beitragen kann, Ressourcen zu sparen und was unsere Ernährung eigentlich mit Klima zu tun hat. Er wird außerdem mit den Teilnehmerinnen und Teilnehmer der ‚CO₂-neutralen Mittagspause‘ den CO₂-Schriftzug auf dem Schlossplatz zwischen Rathaus und Landtag als lebendiges Logo formieren.

Der Infostand zur Aktion wird **am Mittwoch, 19. September 2012** bereits ab 11:00 Uhr besetzt sein. **Um 12:00 Uhr wird der Schriftzug zwischen Landtag und Rathaus formiert.** Nach Unterzeichnung der Charta um 12:30 Uhr endet die Aktion um 14:00 Uhr nach einer gemeinsamen Mittagspause.

Hintergrund:

„Vielfältig, Nachhaltig, Hessisch: Bei uns hat Energie Zukunft“ – unter diesem Motto lässt der 2. Hessische Tag der Nachhaltigkeit am 19. September den abstrakten Begriff Nachhaltigkeit lebendig werden. Mit mehreren hundert Aktionen und Veranstaltungen werden Themen wie zukunftsfähige Energie und Klimaschutz, Bildung für nachhaltige Entwicklung, Gesundheit und Ernährung sowie der Schutz unserer natürlichen Ressourcen zum Gesprächsthema im ganzen Land. Nachhaltigkeit heißt Zukunft gestalten – denn gemeinsam tragen wir alle die Verantwortung dafür, den kommenden Generationen ein lebenswertes Hessen zu erhalten.

Das Hessische Ministerium der Finanzen nimmt den 2. Hessischen Tag der Nachhaltigkeit zum Anlass, um zu zeigen, welche Maßnahmen das Land im Zuge des Energieeffizienzplans, der als Ergebnis des Energiegipfels umgesetzt wird, ergreift, um ab 2030 eine CO₂-neutral arbeitende Landesverwaltung zu erreichen. Die Landeshauptstadt Wiesbaden wird als Projektpartner ihrerseits den CO₂-Marathon, den sie bereits im Frühjahr des Jahres gestartet hat, präsentieren. Der CO₂-Marathon Wiesbaden ist eine Online-Aktion, mit der die Landeshauptstadt Wiesbaden eine Reduzierung von CO₂-Emissionen fördern und ein nachhaltiges Zeichen für den Klimaschutz setzen will. Da die Auswirkungen des Klimawandels insbesondere zukünftige Generationen treffen, will die Stadt mit der Internetaktion gerade Jugendliche motivieren, sich mit diesem Thema auseinanderzusetzen.

Weitere Informationen zu den genannten Projekten sowie zum Tag der Nachhaltigkeit erhalten Sie unter:

www.hessen-nachhaltig.de/web/co2-neutrale-landesverwaltung

www.co2marathon.org

www.tag-der-nachhaltigkeit.de